
19일 차(6단어 의문형 문장) How are you 

doing these days? 어떻게 지내니 요즈음? 

 

김남규: 오늘은 19일 차 6단어 의문형 문장을 공

부할 거야. 어제도 말 했듯이 예젂에 공부한 것들

에 1단어나 2단어 정도 추가된 것뿐이야. 과연 그

런지 볼까? “ 요즈음”은 2 단어로 뭐지? 

이대리: “these days” 입니다 

김남규: “어떻게 지내니 요즈음”는 6단어 문장으로 

하면? 

이대리: “How are you doing these days?” 입니다 



김남규: 정말 잘했어. 영어는 그렇게 자연스럽게 

머리 속에 저장되어 있던 Data Base 에서 자연스

럽게 튀어나오는 거야, 그럼 6단어 의문형 예문을 

공부해 볼까? 

6단어 의문형 예문 

Are you confident of your 

decision? 
네 결정을 확싞하니?  

Are you guys coming or not?  너희들 갈 거야 말 거야?  

Are you looking down on me? 너 나를 무시하는 거니?  

Are you OK with the drive?  운젂할 수 있겠어?  

Are you on your way out? 나가려는 중이니?  

Are you ready to go home?  집에 갈 준비 됐니?  

Can I be frank with you? 솔직히 말해도 돼?  

Can I buy you a drink? 당싞에게 술 한잒 사도 될까요?  

Can I count on your support?  너의 도움에 의지해도 되겠니?  

Can I give you some advice? 너한테 충고 좀 해줄까?  

Can I have one more chance? 다시 한 번 기회를 줄래? 

Can I make a little suggestion? 한 가지 제안해도 될까요?  

Can I talk to you privately? 개인적으로 얘기 좀 할까?  

Can we have one single 한 말씀만 우리에게 해주실래요? 



comment? 

Can you do it or not? 넌 그것 할 수 있니 없니?  

Can’t you see I am busy? 너 내가 바쁜 거 안 보이니?  

Did you ask for a date?  데이트하자고 싞청해봤니?  

Did you ask her to dinner? 저녁식사에 그녀를 초대했니?  

Did you break up with her? 그녀랑 헤어졌니?  

Did you do it on purpose? 일부러 그랬지 너?  

Did you have a fun trip? 여행 재미 있었니?  

Do I make myself clear?  
내 말 알아들었니? (위 사람이 

아래 사람에게) 

Do you get the picture now? 이제야 감 잡았니? 

Do you have a date tonight?  데이트 있니 오늘 밤에?  

Do you have any back-up plan? 넌 대안이 있니?  

Do you have anything to say? 할 말 있니 너?  

Do you know who I am? 너 내가 누굮지 아니?  

Do you see what I mean? 이제 내 말 뜻을 알겠니?  

Do you think I am overstepped?  
내가 월권 행위를 했다고 

생각하니?  

Do you think I am stupid? 바보인줄 아니 내가?  

Do you think it is funny? 이게 장난 같니 넌?  

Do you think it will work? 
이게 작동될 거라 생각하니? 

2)이것 가지고 씨도 안 먹혀 

Do you want to know why? 넌 왜 그런지 알고 싶니?  



Do you want to reschedule it? 일정을 다시 잡을까?  

Do you want to try this? 이 음식 한 번 먹어 볼래? 

Do you want to wine out? 밖에서 술 한잒 할까?  

Don’t you see I am working? 
내가 지금 일하는 거 넌 

안보이니?  

Excuse me, what did you say? 실례지만 뭐라고 얘기했죠?  

Go home and get some rest!    집에 가서 좀 쉬어! 

Go home and get some sleep! 집에 가서 잠 좀 자! 

How are you doing these days? 어떻게 지내고 있니 요즈음? 

How can you be so sure?  어떻게 그렇게 확싞해?  

How could you this to me? 어쩜 네가 나한테 이럴 수 있니?  

How did it go last night? 어제 밤 어땠니?  

How do you find your job?  일은 어떠니?  

How do you like your coffee?  커피는 어떻게 드시죠?  

How do you like your egg?  계란을 어떻게 요리해 줄까?  

How is the weather down there?  날씨는 좀 어때 그 쪽은?  

How long we know each other? 우리가 하루 이틀 아는 사이냐?  

How much further should we 

go?  
얼마나 더 가야 하니?  

How much time we have got?  시갂이 얼마나 남았니?  

Is it a dream or reality? 이게 꿈이니 생시니? 

Is there any problem or 

something?  
무슨 문제 있니? 



Is there something on my face? 내 얼굴에 뭐가 묻었니?  

May I ask a personal question? 사적인 질문 하나 해도 돼요?  

May I have your attention, 

please? 
주목해 주세요 

May I speak with you privately? 
개인적으로 얘기 좀 할 수 

있을까요?  

Mind if I take a look? 한 번 봐도 될까요?  

What am I supposed to do? 어떡하라고 나보고? 

What are you thinking right 

now? 
지금 무슨 생각해?  

What are you trying to say? 무슨 말을 하고 싶은 거니?  

What can I do for you?  무얼 도와드릴까요? 

What do you mean by that? 그 것은 무엇을 의미하니?  

What do you want for 

Christmas? 
크리스마스에 무슨 선물 원하니? 

What do you want in return? 대가로 넌 무엇을 원하니? 

What if it doesn’t work out? 안 먹혀 들어가면 어떡하죠?  

What is the matter with you?  너 무슨 일이 있니? 

What time shall we make it? 몇 시로 정할까?  

What updated information do 

you have? 
최싞 정보가 무엇이니?  

What would you like to drink?  뭐 마실래?  

What would you like to eat? 무엇을 먹을래? 



What would you like to have? 뭐 먹을래?  

Where would you like to go? 어디 가고 싶니?  

Who knows what tomorrow 

will bring? 
내일 어떻게 될지 누가 알겠니?  

Why didn’t you tell me before? 넌 짂작에 나에게 얘기 안 했니? 

Why you are making things 

up?  
없는 말을 넌 왜 만들어 내니?  

Will you do me a favor?  부탁하나 해도 돼?  

 

김남규: 오늘도 수고가 참 많았어. 유행어에서 족

집게 1 문장을 알려줄게 

19일 차 사부님의 족집게 1 문장 

Do you know who I am? 너 내가 누굮지 아니?  

영화 “범죄도시”에서 연변 사투리로 2017년 영화 

대사로 유행어 1위를 차지한 “니 내가 누굮지 

아니?” 는 영어로 Do you know who I am? 이다. 

즉 이 뜻은 “내가 누군 인지 알면 놀랄 테니 



까불지 마”의 뜻이 포함 된 것이다. 이 것과 

유사한 표현들은; 

Who do you think I am? 사람 얕잡아 보지마! 

(직역: 넌 도대체 나를 누구로 생각하는 거니?) ㈜ 

do you think를 넣어 강조 

 

Who do you think you are dealing with? 넌 

지금 누구하고 상대하고 있는지 아니? (넌 어림도 

없어) 

 

Who do you think you are? 네가 도대체 뭔데 

그래? (직역: 넌 도대체 너를 누구로 생각하는 

거니? 

 

Who do you think you are talking to? This is 

my back yard. I am the boss here 넌 도대체 

내가 누군지 알고 까부는 거니? (직역: 넌 네가 

지금 누구랑 애기하고 있다고 생각하니?). 이 

곳이 내 텃밭(=안방)이고. 내가 여기 보스야 (미국 

드라마에 자주 나오는 대화) 

 



다른 표현의 예를 들면;  

Do I know you? 나는 너 모르겠는데 너는 나 

아니? ㈜ 잘 모르는 사람이 말 걸어올 때, Do you 

know me? (당신이 나를 알아요?)대신, 역설적으로 

Do I know you? (내가 당신을 아나요?) 라고 

대꾸하는 경우에 사용한다  

 

 

 

 

19일 차 Top 10 중요 문장 자체 

테스트  

What do you (    ) (  ) 

(      )? 

대가로 넌 무엇을 원하니? 



(    ) (  ) it doesn’t (    ) out? 안 먹혀 들어가면 어떡하죠?  

(   ) do you (    ) your (   )?  일은 어떠니?  

Did you (    ) (  ) (    ) her? 그녀랑 헤어졌니?  

Do you (   ) (   ) (       ) 

now? 

이제야 감 잡았니? 

What (     ) you (    ) (  ) 

drink?  

뭐 마실래?  

Why you are (      ) (      ) 

(  )?  

없는 말을 넌 왜 만들어 내니?  

(   ) I ask a (        ) 

(        )? 

사적인 질문 하나 해도 돼요?  

How (   ) (   ) (     ) these 

days? 

어떻게 지내고 있니 요즈음? 

What do you (    ) (  ) (    )? 그 것은 무엇을 의미하니?  

 



도움이 되셨나요? 내용이 괜찮다고 느끼시면, 영

어 대중화를 위해 노력하는 

www.buffetenglish.com 의 지속적인 운영에 동

참하시어 소액 후원을 해주시면 대단히 감사하겠

습니다. 

후원계좌: 하나은행 김남규 328-890013-881017 

 

 

 

골라먹는 뷔페영어 검색하세요! 
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